

# Penggunaan ponsel oleh siswa di sekolah

## Informasi bagi orangtua dan pengasuh

### Larangan ponsel di sekolah menengah atas kini sudah diberlakukan

Larangan penggunaan ponsel di sekolah menengah atas merupakan kelanjutan dari larangan yang telah diterapkan di sekolah dasar negeri NSW.

Larangan tersebut berlaku pada saat jam pelajaran, waktu istirahat, dan jam makan siang. Siswa diperbolehkan membawa ponsel saat perjalanan ke sekolah dan pulang dari sekolah.

Kepala sekolah dan guru juga dapat mengizinkan penggunaan ponsel untuk tujuan pendidikan atau sebagai bagian dari penyesuaian yang wajar untuk pembelajaran dan kesejahteraan siswa.

Untuk mendukung pemberlakuan larangan tersebut, Departemen Pendidikan NSW telah meminta sekolah-sekolah untuk berkonsultasi dengan komunitas lokal mengenai berbagai pilihan penerapan.

Pilihan-pilihan ini termasuk:

**Matikan dan simpan:** Ponsel dimatikan dan disimpan (biasanya di dalam tas sekolah siswa). Ponsel tidak boleh digunakan sepanjang hari selama di sekolah.

**Simpan di loker:** Siswa tidak membawa telepon ke dalam kelas; ponsel harus disimpan di loker sepanjang hari selama di sekolah.

**Kantong berkunci:** Siswa meletakkan ponsel mereka di dalam kantong yang terkunci secara magnetis dan tidak dapat menggunakan ponsel mereka selama di sekolah. Kantong dibuka kuncinya secara magnetis pada akhir jam sekolah.

**Disimpan di kantor sekolah:** Siswa menyimpan telepon mereka di kantor sekolah pada saat datang ke sekolah dan mengambilnya pada akhir jam sekolah (atau ketika akan meninggalkan lingkungan sekolah).

**Dikumpulkan pada awal kelas:** Telepon dikumpulkan dan disimpan oleh guru pada awal pelajaran, dan dikembalikan kepada siswa setelah pelajaran selesai dan/atau ketika siswa keluar dari kelas.

Komunitas sekolah masing-masing memutuskan pilihan mana yang akan mereka ambil untuk menerapkan kebijakan tersebut.

### Komunikasi siswa dengan orangtua dan pengasuh selama jam sekolah

Terkadang orangtua atau pengasuh perlu menghubungi siswa atau sebaliknya pada jam sekolah. Orangtua dan pengasuh dapat menghubungi sekolah melalui kantor sekolah dan siswa juga dapat menghubungi orangtua atau pengasuh melalui kantor sekolah jika ada keperluan mendesak.

### Layanan juru bahasa lewat telepon

Jika Anda ingin informasi lebih lanjut, silakan hubungi sekolah. Jika Anda memerlukan layanan juru bahasa untuk membantu Anda bertanya, silakan hubungi Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon di 131 450 dan mintalah juru bahasa dalam bahasa Anda.

Beri tahu operator nomor telepon yang ingin Anda hubungi dan operator akan menyambungkan juru bahasa untuk membantu Anda dalam percakapan. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan ini.

